



◆ 卒業生講話

進路選択を目前に控えた3年生を対象に、本校の卒業生によるOB講話がありました。社会で活躍する先輩の話聞いて、残りの高校生活で身に付けるべき力を再認識し、意識の高まる機会となりました。



平成30年度 農業科卒 亀井爽人さん 京都トヨペット福知山店勤務
(阪神自動車進学)

高校生のときに面接対策を十分に行ったことで進路実現につながりました。社会人になると、高校生の時と比べて責任感が増しました。そのため、毎日規則正しい生活になりました。仕事で分からない部分が出てきたときは積極的に質問して、教えてもらうことが大切です。

令和元年度 農業科卒 大石天馬さん ユニチカ宇治事業所



会社選びは重要で、私は今の仕事に満足しており、定年まで続けたいと考えています。仕事は休むと周りの人に迷惑を掛けてしまうので、体調を崩さないために、睡眠時間はしっかり確保しておくことが大切です。ぜひ、高校生のうちに様々なことに挑戦して自分の価値観を広げてください。



令和元年度 農芸化学科卒 芦田千絵さん 日本血液製剤機構京都工場勤務

働いてみて、メモを取り、話の内容を記録し、理解することの大切さに気づきました。話の内容をしっかり記録することで後で実行しやすくなります。始めのうちは仕事に慣れず苦労しましたが、徐々に1人でできるようになるとやりがいを感じました。高校生活の中で沢山の人のつながり、コミュニケーション能力を高めてください。

◆ 環境フィールドワーク

6月24日に大阪産業大学の平祥和氏を迎え、農芸化学科の1年生を対象に由良川で、水生生物の採取を行いました。生徒たちは網を手に水に入り、石の下や草の陰の水をすくって川に棲む生物を探しました。その後、水生生物を学校に持ち帰り、採取した生物を観察・分類しました。講師の先生から「このような昆虫にも役割があって、川の有機物などを食べてくれているものもいます。この昆虫たちがいるからこそ、川は美しく保たれ、生態系が豊かなのです。」と説明を受けました。生徒たちは、川に住む小さな生き物から由良川の水質や由良川をとりまく環境について学ぶことができました。



由良川キャンパスで多くの経験をし、高校生活を充実させよう!!!!

由良川キャンパス 中学生向け情報!

◆ 由良川キャンパス見学会を実施しました



6月11日に由良川キャンパスへの進学を希望する生徒を対象に「由良川キャンパス見学会」を行いました。中学生61名、保護者42名を迎え、学校説明や各学科の見学をしてもらいました。農業科では、野菜や作物の種類を学び、園芸科では園芸教場ハウスの見学やコサージュ作成体験をしました。農芸化学科ではドリンクのビタミンCを調べる実験や加工室の見学を行いました。参加した中学生からは「学校の雰囲気良く、楽しそうだった」「高校生が親切に優しく対応してくれて良かった」「農業についてもっと知りたいと思った」などの声が聞かれました!

◆ 次回の学校公開は...

由良川キャンパス体験セミナー!!
8月5日(金) 実施

今回は3学科すべての実習体験ができるプログラムです!普通科にはない専門学科ならではの実習体験ができます!実際に由良川キャンパスに入学すると、1年次でこのような実習の時間が週に4時間あります。実際に体験することで高校生活をイメージしてみてください。また、どの学科が自分に合うのかを知る絶好の機会です。是非多くの方の申し込みをお待ちしています!(申し込みについては7月上旬に別紙にて案内させていただきます)

昨年の様子



農業科：農業機械の操作体験



園芸科：野菜の収穫体験



農芸化学科：クッキー作り体験

今後の学校公開は...

由良川キャンパス学校公開
入試説明会

10月16日(日)午前
11月12日(土)午前

由良川キャンパス学校生活 紹介!

由良川キャンパスは、行事やイベントが盛りだくさん!!

◆ 修学旅行 in 北海道 R4.6.7~10



北海道の大自然に触れ、大規模農業を体験し、専門学科としての学びを深めました。仲間とともに一生の思い出に残る4日間になりました!

◆ 1年生 田植え実習



1年生の田植え実習は3学科すべて行います。みんなで盛り上がりながら丁寧に作業します。3年間の中で最も印象に残る実習の一つです!

◆ 即売会



毎週木曜日に開催される即売会では、日ごろの学習の成果である農産物や加工品を販売します。イモ・スナップエンドウ・ホウレンソウ・トマトカステラ・クッキー・アンパン・花苗・野菜苗などが並びます。初めて販売実習を担当した1年生からは「楽しかった」「思っていたよりも大変だった」「はじめてで緊張した」などの感想が聞かれました。



NHKの取材を受け、6月10日に即売会の様子が放送されました!

◆ 由良川クリーン作戦

分析化学部主催の由良川クリーン作戦が5月15日に開催されました。由良川のゴミの現状を知っていただくとともに、少しでも由良川をきれいになりたいという思いから企画した取り組みです。今年度は、第10回を迎え、過去最多となる約330名もの参加があり、回収したゴミは約120kgでした。

今回の取り組みを通じて、生徒たちも、今まで以上に由良川の保全活動に対する気持ちが強くなったようです。今後も続けていきます!



◆ 中高連携学校公開

6月16日に中学生の先生を対象に学校公開を行いました。学校説明や授業の見学の他、3年前から先生方に実際に実習体験をして頂いています。3年生の総合実習の時間に入っただき、農業高校の良さを存分に体験していただきました。先生方からは「3年生になるとこんなにも成長するのかと驚いた」などの感想をいただきました。



◆ 校内農業鑑定競技会

6月22日に農業鑑定競技会が行われました。最優秀賞を狙う上級生はもちろん、初めて農業鑑定競技会を経験する1年生も最後まで真剣に問題に取り組んでいました。

各学科で最優秀賞に選ばされると10月26日~27日に石川県で開催される農業クラブ全国大会への出場権が得られます!



農業鑑定競技会とは?

日本学校農業クラブ連盟の競技。農業に関する知識・技術の成果を鑑定・判断・診断・審査技術にわたり、その実力を競い合い、職業的な能力を高めることを目的としている大会のこと。